



BUS DOWNLOAD:

https://store.steampowered.com/app/1549500/OMSI_2_Addon_MAN_Stadtbus_New_Lions_City/

Vielen Dank für das Herunterladen dieser Modifikation!

Ich hoffe, du hast Spaß damit im Spiel. Wenn du Ideen oder Vorschläge hast, lass es mich gerne wissen – ich bin immer offen für Feedback.

Vergiss nicht, eine Bewertung dazulassen, wenn dir die Mod gefällt!

Weitere Mod-Pakete findest du auch auf meinem Profil:

<https://reboot.omsi-webdisk.de/user-file-list/4115-tfc/>

Installation:

Vor der Installation müssen Sie sich entscheiden, welche Version Sie verwenden möchten. Es stehen zwei Versionen zur Verfügung:

- **Normal** = Die Fahrgäste steigen nur an der Vordertür ein und an allen anderen Türen aus.
- **Metro** = Die Fahrgäste steigen an allen Türen ein und an allen Türen außer der Vordertür aus. Wenn Sie diese Modifikation wählen, müssen Sie nichts weiter installieren, da sie bereits vom Autor des Busses vorbereitet wurde

Den Ordner „Vehicles“ in dein Hauptverzeichnis von OMSI2 verschieben und alle Dateien überschreiben (1).

Bitte erstelle vor der Installation ein Backup der *passengercabin.cfg*!

Autoren:

MainMesh3D / DerErzbusfahrer (Bus)

TFC (Kapazitäts mod)

**BUS DOWNLOAD:**

https://store.steampowered.com/app/1549500/OMSI_2_Addon_MAN_Stadtbus_New_Lions_City/

Thank you for downloading this mod!

I hope you enjoy using it in your game. If you have any ideas or suggestions, feel free to let me know – I'm always open to feedback.

Don't forget to leave a rating if you like the mod!

You can also find more mod packs on my profile:

<https://reboot.omsi-webdisk.de/user-file-list/4115-tfc/>

Installation:

Before installation, you must decide which version you will use. There are two versions available.

- **Normal** = People board only through the front doors and exit through all other doors.
- **Metro** = People board through all doors and exit through all doors except the front doors. If you choose this modification, you do not need to install anything else, as it has already been prepared by the bus author.

Move folder „Vehicles“ into your main OMSI2 directory and rewrite all files (1).

Please make a backup of *passengercabin.cfg* before installation!

Authors:

MainMesh3D / DerErzbusfahrer (Bus)

TFC (Passenger mod)
